
ARREGLOS DE LOS TABLEROS DE BASKET 

 

A principios del mes de agosto del 2019 se procedió con las cotizaciones correspondientes por 

concepto de la instalación de los nuevos tableros de Básquet, debido a que cuando se cogió la 

administración, ambos tableros estaban sin el vidrio ya algunos meses atrás y aun no se daba 

solución a este inconveniente. Se opto por la mejor propuesta para la compra e instalación de los 2 

tableros de Basket con sus respectivas mallas. Desde entonces en adelante se puede disfrutar 

nuevamente de este deporte. 

 

  

 

 



    

   

 

 

 


